
 

 

 

 

 

 

学校生活の再開 

校長 鈴木 博道 

 

 今年の夏休みも「危険な暑さ」や「災害級の暑さ」などと表現される猛暑日が多くありましたが、

コロナ禍で制限や自粛されていた様々なイベントがあちこちで催され、活気あふれる夏が戻ってきま

した。夏休みならではの何か思い出をつくれたでしょうか。 

７月の放送集会で生徒の皆さんには自律性を高める心持ちについてお話ししました。長い休み中、

自分自身が立てたルールを意識して生活を送りながら、何かに打ち込んだ経験がひとつでも残せてい

るといいです。 

 そして 38日間の長い夏休みが終わり、学校生活が再開しました。まだまだ暑い日は続きますが、や

がて実りの秋を迎えます。第２回定期試験の後には体育祭や合唱コンクールなど大きな行事が控えて

います。準備や本番などで忙しい日々が続きますが、それぞれの立場で精一杯取り組んで、実りの多

い学校生活を送ってほしいと思います。 

 

避 難 訓 練 実 施 

 ８月28日（月）４校時に、緊急災害発生時（震度７程度の大地震）に、全校生徒が職員の指導のも

とに安全かつ敏速に、適切な避難行動ができるように訓練を行いました。

今年度２回目となる今回は、実際に災害が発生した際に対応する力を高め

るために、予告なしで教科授業中に行いました。また、生徒に複数の負傷

者が出たり、学校施設が一部損壊したりすることも想定して実施しました。

基本避難経路とは異なる経路を使用したり、クラスメートに負傷者が出た

りした想定だったため、前回よりは少し点呼等に時間はかかりましたが、

生徒たちは職員の指示に従い、落ち着いて整然と避難することができまし

た。 

 

長田 慎太郎 先生 着任 

 

 外川 愛 先生の産育休に伴い、8月 7日（月）に長田 慎太郎 先生が着任さ

れました。2年生の社会科やバドミントン部の顧問、保健委員会などを引き継い

でいただきます。 

「長田 慎太郎と申します。南戸塚中学校の皆さんと会えるのを待ち遠しく感じ

ています。特技は卓球とハンバーグ作りです。いつでも声をかけてください。ど

うぞよろしくお願いします。」 

南戸塚中だより８月号 
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SNS 講演会 

７月 18日（火）の５・６校時に、戸塚区少年補導員会長の山田茂

様と戸塚警察署生活安全課防犯少年係スクールサポーターの田村江理

子様を講師にお招きし、SNSの適切な使

い方についての講演会を開催しました。 

当初は体育館で行う予定でしたが、熱

中症と感染症対策のため、各教室で視聴

する形態に変更しました。生徒たちは SNSの正しい使い方やリスクに

ついての理解を深めました。 

＜アンケートより＞ 

〇今回学習したことは、だいたい知っていた内容だったけれど、再度講演会を受けたことで SNS や

サイバーテロなどのことを確認することができた。また、自分の SNS の使い方を見直すきっかけと

なって良い機会となった。今後、トラブルに巻き込まれないようにするためにも今以上にインターネ

ット（SNS）の使い方に気をつけて自分の言動に責任を持てるように考えを新しくすることも大切だ

なと思った。（３年生） 

 

大 掃 除 

夏休みが目前に迫った７月 19日（水）に生徒や先

生方による大掃除とワックスがけが行われました。

新年度が始まってから約４カ月間使用した学校施設

を皆で協力してきれいに磨き上げました。また、生

徒のいない夏休み中に用務員さんたちが生徒用WC

の清掃とワックス掛けを行い、美しく仕上げてくれ

ました。夏休み明けから気持ちよく学校生活が送れそうです。 

 

夏 季 職 員 研 修 

 夏季休業中には教職員は様々な研修に参加します。８月25日（金）

の午前中は南戸塚中学校ブロックの小学校の先生方と合同で人権に関す

る研修を行いました。テーマは「多様な性と私たち～SOGIインクルー

シブな学校環境づくりに向けて～」で、NPO法人ReBitの方々を講師に

お招きしてLGBTQに関する知識や理解を深め、新たな気付きや視点を

得ることができました。 

 

 

       並木ベイツ美智子 先生ご出産 

 

   ７月７日（金）の七夕の日、並木先生が無事に女の子をご出産されました。 

  母子ともにご健康です。 


